

<https://www.yapp.cl/>

YAPP

YAPP, la startup chilena que crea un ecosistema de salud

Creada en 2017 y lanzada al mercado en 2018, YAPP nació como una aplicación gratuita para comparar precios de medicamentos a lo largo de Chile, con la misión de lograr que los chilenos pudieran encontrar los medicamentos más baratos en cada ciudad.

"Cuando empezamos Yapp nos dimos cuenta que el principal problema es la falta de información, especialmente en el precio de los medicamentos. Hasta que estás en el mesón de la farmacia pidiendo tu remedio, no tienes idea de cuánto cuesta. Actualmente somos el principal repositorio para cotizar e incluso comprar medicamentos en línea al mejor precio", dice Javier Appelgren, fundador de Yapp.

Hoy en día, Yapp es la aplicación de salud número uno en Chile y logró consolidarse como un verdadero marketplace de medicamentos.



al integrar farmacias de cadena, independientes, fundaciones sin fines de lucro e incluso farmacias comunitarias a la venta de productos farmacéuticos a través de la aplicación o de su página web.

Con el fin de mejorar la experiencia de un paciente que sale de su consulta, Yapp comenzó a trabajar con clínicas; luego sumó el agendamiento de horas de telemedicina dentro de la aplicación; se integraron con receta médica electrónica; farmacias de turno; y actualmente trabajan con aseguradoras para lograr que los chilenos puedan ahorrar aún más en sus medicamentos, ayudándolos a mejorar su experiencia en reembolsos y trámites, con el fin de mejorar la adherencia en sus tratamientos.

Yapp para médicos

Con el objetivo de apoyar a los médicos en su día a día y con la innovación como bandera, recientemente Yapp estrenó una nueva versión exclusiva para médicos: un desarrollo único



medicamentosas, conocer todos los nuevos lanzamientos en Chile, acceder a los programas de paciente en el país, prescripción electrónica y guías clínicas.

"Nuestro sueño siempre ha sido el mismo: entregar información a los médicos de manera simple y rápida para que puedan ayudar a sus pacientes; democratizar el acceso a la información a los pacientes, con el fin de que cumplan sus tratamientos, con esto me refiero a que tengan el acceso al medicamento y al mejor precio posible" señaló Mauricio Ferrari, confundador de Yapp.

A fines de 2020, YAPP cerró su primera ronda de capital por 2,6 millones de dólares, con el fin de consolidar su crecimiento en Chile e iniciar su internacionalización durante 2021.

Yapp ha tenido un exitoso paso en el mundo del emprendimiento chileno, actualmente tiene más de 800.000 descargas y más de dos millones de cotizaciones en el último año. Yapp cerró una alianza con Microsoft, se ganó el premio de Innovación Avonni, ingresó al programa Amazon Activate, ha sido seleccionado en distintos programas de StartUp Chile y tiene la proyección de cuadruplicar sus números el siguiente año.